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令和７年度 公立大学法人尾道市立大学 

第１回理事会・経営審議会 議事要旨 

 

１ 日時 令和７年６月２５日（水） １４時５３分～１５時５４分 

２ 場所 尾道市立大学Ｅ棟１階１２０会議室 

３ 議事 

(1)  令和６年度決算（案）について 

(2)  令和６事業年度中期計画進捗状況報告書（案）について 

(3)  その他 新型コロナウイルス感染症対応まとめ（振り返り）について 

 

４ 審議結果等 

(1) （第１号議案）令和６年度決算（案）について 

  【説明内容】 

    令和６年度決算（案）について、説明。 

 

  【主な質疑と応答、意見】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●新図書館建設関係で、建設仮勘定や債務負担行為に数値が上がっているが、今後の

予定を教えてもらいたい。 

○別紙資料を提示。今年度１２月末に竣工し、書架等設置や図書の移動等の期間があ

り、来年度後期の開館を予定している。建設費用として、約１８億円のうち１３億円

が尾道市からの運営費交付金、残金については大学の積立金及び寄付金等で賄う予定

です。 

●２億円の定期預金の利息が１２万５千円となっている。資金運用について安全性が

高く利払いが増えるものを検討したらどうか。 

〇リスクヘッジをしながら利払いが増える資金運用も考えたいが、新図書館建設で資

金を使ってしまうため、資金運用に回せるものが無くなる。 

●事業報告書３頁の「第３期」は「第三期」ではないか。 

〇修正する。 

●２頁の（２）「理事長の理念」とあるが「法人の理念」とどちらが良いか。 

〇審議し「理事長の理念」となった。 

●１０頁の（４）純資産の状況は（３）純資産の状況、また、１７頁の「現金預金」

は二重記載となっている。 

〇修正する。 

●最近の図書館建設では屋外テラスやラウンジが重視されている。建設費が苦しくな

っても確保してもらいたい。 

〇市民に開かれた図書館建設ということでスペースは重視した設計をしている。１階

にギャラリーもあり学生の展示を市民に見ていただける場を設けている。 
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【審議結果】 

第１号議案は、原案通り承認された。 

 

 

(2)（第２号議案）令和６事業年度中期計画進捗状況報告書（案）について 

【説明内容】 

令和６事業年度中期計画進捗状況報告書（案）について、説明。 

 

【主な質疑と応答、意見】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【審議結果】 

第２号議案は、原案のとおり承認された。 

 

 

  (3)（その他）新型コロナウイルス感染症対応まとめ（振り返り）について 

  【説明内容】 

    新型コロナウイルス感染症対応まとめ（振り返り）について、説明。 

 

  【主な質疑と応答、意見】 

     

 

 

 

 

 

 

●サバティカル制度の利用者が無いが、なぜか。 

〇国内でも利用できることをあらためて関係審議会等で確認をした。今年度日本文学

科で１人、来年度経済情報学科で１人、利用予定である。 

●科研費の採択が少ないが、本学の特徴を生かし、学科・学部を横断的なものとする

と採択されやすくなるのではないか。 

〇経済情報学科と日本文学科の共同研究で申請したこともあります。ご意見ありがと

うございます。 

●１頁から１６頁「第３期」は「第三期」、２７頁「位階」は「機会」ではないか。 

〇修正する。 

●中身については例年以上にしっかりしたものとなっている。 

〇本学の文書共有サーバに電子データを掲載し、いつでも参照できるようにしている。 
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(4) その他 

 

 

 

 

 

 

 

議事終了 

●尾道市内の就職者が８人いるが、主な就職先はどこか。 

〇尾道市役所や建設会社、行政書士事務所等となっている。また、「ランチタイム業界

研究会」など実施して、継続的に地元企業への就職に繋げる取組みをしている。 


